

生バンドでダンスを楽しむ



### ビールを飲み、短い北国の夏を満喫

安平町商工会青年部主催第43回チャリティビールパーティが8月1日、追分ふれあいセンターい・ぶ・きで開催されました。

会場の駐車場には焼き鳥のにおいと煙が立ち込め、購入する長い列。室内では生バンドの演奏に合わせてダンスを楽しむ人の姿も見られ、短い北国の夏を満喫していました。今回の収益金は青少年育成助成事業として使われます。



「早来雪だるま」特別住民票で安平町をアピール  
雪だるまの形にちなみ、毎年8月に行なわれている「早来雪だるま」特別住民票の無料交付に、今年は北海道日本ハムファイターズ球団マスコット「B・B」がやってきました。今年には「ねんりんピック北海道・ペタンク交流会」を盛り上げようとメッセージが書かれていました。  
B・Bはこの日、北海道日本ハムファイターズが企画している「212物語」の収録のため来町。収録した映像は、札幌ドームでの試合の際に大型ビジョンで放映されます。

### 雨の中で先祖を供養

8月20日 雨の中、早来と追分それぞれで恒例の灯ろう流しが行われ先祖の霊を供養しました。

追分では、参加者から受け取った灯ろうを実行委員会の人が安平川に浮かべ、参加した人たちは流れていく様子を傘をさしながら見つめています。



### お盆に郷土資料を公開

お盆の時期に合わせて8月13日から15日まで郷土資料館(早来大町)、郷土資料保管庫(追分中央)の一般公開を行いました。これらの施設は町民の方から寄贈された農具や生活用品が展示されています。町内に住む80歳になる方は「昔は馬が主体だった」と作業風景の写真や馬具などを懐かしそうに見ていました。また安平町鉄道資料館(追分白樺)も13日に臨時開館。帰省した家族らがSLの見学に訪れていました。



### 夜空に大アーチ

8月17日から19日に職場地区別等対抗ソフトボール大会が開催され、12チームがトーナメント戦を行いました。守備陣の連携でアウトにする場面やエラーで得点されるシーンがあり、三遊間を抜けるヒットが出る一方、夜空に吸い込まれるようなホームランを見るのができ、参加した人は心地よい汗を流していました。

結果は次のとおりです。  
優勝 NOGUCHI BANK  
準優勝 ほくでん  
第3位 なかざわざわT  
第3位 花園球友会

